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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e Affari Generali

II Commissione Consiliare
POLITICHE ECONOMICHE

Tributi, Turismo, Servizi tariffati, Enti economici, S.I.T., Commercio e attività produttive,
 Lavoro, Patrimonio, Polo catastale, Politiche dell’innovazione

Verbale n. 18 del 23 novembre 2012

L’anno 2012, il giorno 23 del mese di novembre alle ore 17,00, regolarmente convocata con lettera d’invito
della Presidente Evghenie, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella sala Gruppi di Palazzo
Moroni, la II Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
EVGHENIE Nona Presidente A VENULEO Mario Capogruppo A
CUSUMANO Vincenzo V.Presidente A TERRANOVA Oreste Capogruppo A
GRIGOLETTO Stefano V.Presidente P ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo P MARCHIORO Filippo Componente P
SCAPIN Fabio Capogruppo A MAZZETTO Mariella Componente A
BUSATO Andrea Capogruppo A LITTAME’ Luca Componente A
MANCIN Marina Capogruppo P CRUCIATO Roberto Componente P

RUFFINI Daniela
Capogruppo P DI MARIA Federica

(delegata da Busato)
Consigliere P

SALMASO Alberto Capogruppo P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, l’Assessore allo Sport, agli
Impianti Sportivi, alle Manifestazioni Sportive, ai Tributi, al Polo Catastale, ai Servizi Informatici e
Telematici Dr. Umberto Zampieri, il Capo Settore Servizi Catastali Ing. Erminia Aziani.

Segretario verbalizzante: Christian Gabbatore.

Alle ore 17,15 il Vice Presidente Grigoletto, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Esame della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n. 2012/0605 del 20/11/2012 avente

ad oggetto “Regolamento di gestione della numerazione civica: adozione”.
2. Varie ed eventuali.

Vice Presidente
Grigoletto

Introduce l’argomento posto all’ordine del giorno e lascia la parola all’Ing. Aziani.

Aziani Afferma che l’adozione del nuovo regolamento di gestione della numerazione civica ha
i seguenti obbiettivi:
• Dare ai cittadini dei riferimenti normativi;
• Definire le modalità di gestione della numerazione civica;
• Definire i flussi operativi tra i Settori interessati;
• Definire il sistema sanzionatorio.
Precisa che tale regolamento, attraverso il quale sono stati definiti i criteri d’attribuzione
della numerazione civica, è stato realizzato al fine di rendere note le informazioni ai
singoli cittadini per poi arrivare alla definizione della numerazione civica interna di tutti
gli immobili.
Fa presente che fino ad oggi le targhette/numeri della numerazione civica sono state
fornite dal Comune di Padova e che in futuro, dopo l’esaurimento delle scorte di
magazzino, non sarà più così.
Ricorda inoltre che sono stati definiti gli adempimenti degli amministratori e dei singoli
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cittadini per la richiesta della numerazione civica e che, per agevolare i cittadini, sarà
unificata tale domanda con quella relativa all’agibilità dell’immobile.
Ribadisce che sono stati definiti i rapporti tra gli uffici ed i percorsi da seguire per
l’attribuzione del nome della via, e che sono state determinate le sanzioni e le
fattispecie delle infrazioni.

Vice Presidente
Grigoletto

Ringrazia l’Ing. Aziani e passa la parola all’Assessore Zampieri.

Assessore
Zampieri

Afferma che la delibera in oggetto è di carattere esclusivamente tecnico e non politico e
spiega perché è presentata dall’Assessorato al Polo Catastale.
Fa presente che il Settore Servizi Catastali è nato inizialmente come Unità di Progetto
e che dal luglio 2012 vista la professionalità acquisita dai propri addetti, gli è stata
assegnata la funzione relativa alla numerazione civica che prima era in capo al Settore
Servizi demografici, mentre la funzione toponomastica è stata assegnata al Settore
Attività Culturali.
Ricorda che l’attività del Settore Servizi Catastali, in collaborazione anche con il Settore
S.i.t., è molto importante in quanto necessaria per il funzionamento d’altri settori.
Ribadisce che la delibera in oggetto è puramente tecnica e che l’adozione di tale
regolamento colma un vuoto in quanto prima non esisteva.
Afferma d’essere disponibile ad ascoltare eventuali idee o proposte da parte dei
consiglieri.

Ruffini E’ favorevole all’adozione del Regolamento di gestione della numerazione civica in
quanto lo ritiene necessario al fine di sanare eventuali abusi.
Chiede se, con l’entrata in vigore di tale regolamento, è obbligatorio numerare tutti gli
accessi.

Aziani Afferma che bisogna definire i criteri per la numerazione e che se la situazione è nuova
si autorizza ciò che è conforme, mentre se è vecchia bisognerà stabilire criteri e tempi
per la sanatoria.
Fa presente inoltre che l’entrata in vigore del regolamento avvisa la popolazione, ma
bisognerà fare una campagna mediatica al fine di pubblicizzare la nuova normativa.

Marchioro Chiede quale dovrà essere l’iter per la regolarizzazione della numerazione civica sui
vecchi immobili.

Aziani Afferma che, per la regolarizzazione delle numerazione civica dei vecchi immobili,
bisognerà fare un verifica dei fabbricati attraverso i dati del Catasto.

Alle 17,40 esce la consigliera Ruffini.
Cruciato Chiede se è stato previsto nella modulistica relativa alla richiesta una specifica dei

documenti da presentare, eventualmente anche per i fabbricati particolari.
Aziani Afferma che nel modulo di richiesta sono indicati i documenti da presentare e devono

sempre essere indicati i dati catastali in quanto necessari per rilevare gli accessi
principali e secondari, ovviamente dopo opportune verifiche.

Salmaso Chiede se chi ha già una numerazione con materiale difforme debba provvedere a
cambiarla.

Aziani Fa presente che il regolamento ed i relativi divieti saranno applicabili dall’entrata in
vigore dello stesso, e che il nuovo materiale previsto per la numerazione serve per
rendere visibili in numeri anche in notturna.
Afferma che per adesso l’importante è che il numero civico sia presente, mentre in una
fase successiva si provvederà a sanare eventuali difformità.

Mancin Chiede se esiste una data per l’entrata in vigore del regolamento e per l’eventuale
regolarizzazione da parte dei cittadini, e se chi ha una numerazione degli anni settanta
deve fare qualcosa per regolarizzarsi.

Aziani Afferma che chi è già in regola non deve fare nulla e che si prevede che il nuovo
regolamento entri in vigore a decorrere dal 01.01.2013.

Assessore
Zampieri

Afferma che i cittadini saranno messi a conoscenza del nuovo regolamento attraverso
una campagna mediatica tramite comunicazioni istituzionali.
Precisa che per quanto riguarda l’eventuale applicazioni delle sanzioni, in particolar
modo nel primo periodo, varrà come sempre il principio del buon senso degli Uffici
competenti.

Aziani Fa presente che i controlli saranno effettuati soprattutto per i soggetti inadempienti.
Vice Presidente
Grigoletto

Alle ore 17,50 considerato che non vi sono altre richieste d’intervento, ringrazia i
partecipanti e chiude la seduta.

Il Vice Presidente
Stefano Grigoletto

Il segretario verbalizzante
    Christian Gabbatore


